



Entrevista / Rubén Moreira Valdez (Coordinador de Diputados - PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Es muy lamentable lo que está haciendo el Gobierno Federal, ayer reunió a los miembros de sus partidos para decirles que tienen que hacer una Reforma Electoral, no hay un diálogo con la oposición, que representa al 46% de los votos, Morena saqueó la voluntad de los mexicanos y se quedó con el 75% de los diputados y con malas mañas se llevó una buena parte de senadores. Existe una gran diferencia entre quien está representado y quien no lo está, y eso lo debería de entender el gobierno para que lo que intente sea legítimo”.



<https://drive.google.com/file/d/1dLIEIMKWO2Ql4eydkCZEZTmB6DnQJhSq/view?usp=sharing>